

# Fachschule Dörfelstraße

**Dreijährige** Fachschule der Stadt Wien  
für wirtschaftliche Berufe

## KENNENLERNPROJEKT SOZIALPROJEKT

Das Team der Dörfelstraße plant ein zweitägiges „Kennenlernprojekt“ für die ersten Klassen. Diese finden im Oktober statt.

Grundsätzlich geht es bei diesem Projekt um Teamentwicklung und Mentalcoaching in Verbindung mit sportlichen Akzenten.

Wir bieten damit unseren Schülerinnen und Schülern am Schulanfang die Möglichkeit, einander besser kennen zu lernen bzw. offen und neutral aufeinander zuzugehen.

Unsere ausgebildeten Coaches für Peer-Mediation und die Klassenvorständinnen/Klassenvorstände begleiten die Schülerinnen und Schüler auf dem Weg von der Klasse zum Team, vom Konflikt zur Lösung.

Positives Gestalten des „Klassenlebens“, Persönlichkeitsentwicklung des Einzelnen, Konfliktlösung, Gewaltprävention, Erkennen eigener Stärken und versteckter Ressourcen stehen im Vordergrund.

Sportliche Aktivitäten, Übernachtung mit Halbpension und Bustransfer kosten ungefähr € 100,00 pro Schüler\*in.

